

POLICÍA RESCATÓ A DOS NIÑOS QUE ESTABAN SOLITOS

# Dejan a bebé tostándose en un **balcón**

◆ **SILVIA NÚÑEZ CH.**

[silvia.nunez@lateja.co.cr](mailto:silvia.nunez@lateja.co.cr)

**Una chiquita** de 2 años y un bebé de 9 meses fueron rescatados ayer por los oficiales de la Policía después de que se descubriera que los menorcitos estaban solos en la

casa, en Hatillo 8.

El jefe de la Fuerza Pública, Wilberth Solano, explicó que el llanto del más chiquitico fue lo que alertó a los vecinos, quienes de inmediato llamaron los “polis”, que acudieron al llamado.

“Ya los vecinos habían abierto

la casa. El niño de 9 meses estaba en un coche en el balcón recibiendo sol mientras que la niña estaba en la planta de abajo sin ningún adulto vigilándolos”, detalló el oficial.

Al parecer, la madre de los niños estaba trabajando y le había pagado a una hermana para que se los

cuidara pero, supuestamente, la mujer jaló y los dejó encerrados. •

“El más pequeñito estaba toño quemadito por el sol y los trasladaron al Hospital de Niños para que fueran valorados. Ya se coordinó con el PANI para que se hagan cargo”, agregó Solano.